



Resolution

für ein gentechnikfreies Creglingen

1. Der Gemeinderat der Stadt Creglingen spricht sich gegen den von der Firma Monsanto geplanten Gentechnikfreisetzungsversuch auf der Gemarkung Grünsfeld aus.
2. Die Stadt Creglingen wird bei Neuverpachtung eigener landwirtschaftlicher Nutzflächen den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen untersagen. Zugleich appelliert sie an die Städte und Gemeinden im Main-Tauber-Kreis, bei deren eigenen landwirtschaftlichen Nutzflächen ebenso zu verfahren.
3. Der Gemeinderat der Stadt Creglingen begrüßt die Ziele des Bündnisses "Gentechnik freie Region Main-Tauber", eine Landwirtschaft ohne Gen-Mono-Kulturen sicherzustellen, ebenso wie die Tätigkeit des Europäischen Netzwerkes Gentechnik freie Regionen AER, durch die erreicht werden soll, dass die Entscheidungen über den Einsatz von gentechnisch veränderten Organismen den europäischen Regionen überlassen werden.

Diese Resolution wurde vom Gemeinderat der Stadt Creglingen in seiner Sitzung am 22. Mai 2007 in Creglingen beschlossen.

Creglingen, 22. Mai 2007

Für die Stadt Creglingen:

Hartmut Holzwarth,
Bürgermeister